

新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けた 市長メッセージ

19都道府県に発令されていた緊急事態宣言と8県のまん延防止等重点措置が9月30日に全面解除されました。

県内の感染状況は、岩手緊急事態宣言期間中の危機的な状況を脱し、宣言解除後は、新規感染者が確認されない日があるなど、感染者数を始め、入院者数も減少しています。

奥州保健所管内においては、9月19日から10日以上新規感染者が確認されておりません。これは、市民の皆さまの基本的な感染対策の徹底、不要不急の外出の自粛など感染対策への取り組みによるものであり、ご協力に心より感謝申し上げます。

このように第5波は収まりつつありますが、感染症対策の専門家も冬場に想定される第6波への警戒を呼び掛けております。

感染の再拡大を防ぐためには、基本的な感染対策が大きな効果がありますので、気を緩めることなく、引き続き感染防止のための行動をお願いします。

- ・全ての場における、手洗い、消毒、常時マスク着用を徹底すること。
- ・密閉・密集・密接、は一つの密だけでも避けること。

また、移動の際には、訪問先や出発地の状況を確認し、感染が拡大している地域や不要不急の往来や外出の自粛をお願いしている地域との往来は慎重な判断をお願いします。

令和3年10月1日

奥州市長 小沢昌記